

Sur le progrès de vendredi 7 mai

Quand l'école se donne à lire

A l'école maternelle Gounod, une semaine vient d'être consacrée à l'accueil des parents.

Un rapprochement bénéfique

Quand un bambin âgé de 2 à 5 ans s'en va à l'école, il s'y rend rarement seul. Très souvent, c'est sa maman qui l'accompagne. Jusqu'à la porte de la classe... et puis s'en va. «Cette année, en rapport avec notre projet pédagogique, nous voulons d'organiser une semaine portes ouvertes», expliquent Yves Scana, directeur, et ses deux adjoints, Ghislaine et Jean-Marc. «Notre objectif c'était de donner à voir, de la manière la plus concrète possible, ce qu'est le quotidien de l'activité scolaire d'un enfant à l'école maternelle. Et de démontrer de la sorte qu'il s'agit d'une école à part entière où l'apprentissage est bien l'axe premier.»

Observations et réunions
Par petits groupes et à la demi-journée, afin de ne pas trop perturber la vie de la classe, parents et acteurs sociaux du quartier ont pu découvrir et

mieux percevoir le fonctionnement de l'accueil, des ateliers et de tout ce qui fait le quotidien de jeunes élèves confiés à des professionnels de l'enseignement.

«On a un peu mieux compris le fonctionnement de l'école», nous affirment des mamans. «Du coup, nous pouvons mieux imaginer les situations que nos enfants nous expliquent le soir, à la maison.»

Parce qu'il est important de donner du sens à l'école, tant pour les enfants qui la fréquentent que pour les parents qui lui confient leur progéniture, l'équipe enseignante de la maternelle Gounod entend bien ne pas en rester là. «Nous envisageons de tenir une réunion où se fera la synthèse de toutes ces observations et découvertes de la semaine.



En petits groupes, parents et acteurs sociaux ont découvert les classes

Ca permettra également, si l'on obtient le concours d'un spécialiste, d'aller plus loin dans les domaines de l'hygiène et de l'équilibre de l'enfant. Comme quoi, comme souvent et comme ailleurs, que s'en vienne une réelle situation de communication... et aussitôt les malentendus s'en vont!